
COMPTE RENDU DE L'ASSEMBLEE Générale de l’AMA 

le 19 novembre 2016 

 

 
Le président remercie les adhérents présents, en ce moment important dans la                       

vie d'un club. 
 

 

Introduction : 

 

Comme je vous l’ai écrit dans les mails de convocations à l’A.G annuelle est un rendez-vous très 

important dans la vie d’un club. En effet c’est le seul moment dans l’année où tous les membres 

le désirant peuvent se rencontrer et échanger leurs idées. Vos avis sont précieux pour le C.A afin 

d’orienter la gestion du club. 

          C’est un moment de rencontre, d’information, de discussion et de convivialité 

Le site Internet du club (www.ama-ax.fr) est également dynamique et retrace toutes les 

activités du club. L'objectif est de pouvoir mieux communiquer le planning des sorties afin que 

tous les adhérents puissent participer. 

La course « Lo Camin » aura lieu cette année le Samedi 21/01/2017 à Ax 3 Domaines.  

Les bénévoles et des compétiteurs sont les bienvenus pour la réussite de la course. 

 

         Pour cette A.G, je vous propose l’ordre du jour suivant : 

- Rapport moral avec vote 

- Compte rendu d’activités des différents responsables de sections 

 

- Randonnée et raquettes  

- Escalade  

- Ski de randonnée  

- Alpinisme 

- Rapport financier avec vote 

- Budget prévisionnel avec vote 

- Élection de 2 remplaçants au sein du C.A du club 

- Questions diverses 

Déroulement : 

Rapport moral 2016 : 

Pour l’année 2015/2016, le club compte 107 membres : 82 adultes et 25 jeunes 

Pour l’année 2016/2017 le club compte 55 membres à ce jour : 32 adultes et 23 jeunes 

 



Malheureusement, cette année nous avons eu à déplorer : 

-  2 décès : 

- Alice André (longue maladie) 

- Denis Robinson (au cours de l’ascension du Cervin) 

Et 2 blessés hospitalisés : 1 en VTT cet été (fracture des cervicales) et 1 en escalade 

(traumatisme crânien). 

A la journée des associations de nouveaux adhérents potentiels et en particulier chez les jeunes se 

sont présentés en randonnée et en escalade. 

Stage : Julien Rouzaud (SNE) et Florence Mol-Escarpenter (montagnisme) 

Dissolution de la section Cartographie (plus d’initiateur) 

Démission de 2 membres du CA : Bénédicte Navarro et Elizabeth Leboeuf 

Il y a 2 places à pourvoir au CA du club : 

Par chance, il y a 2 volontaires : 

- Julien Rouzaud de l’escalade 

- Jonathan Gautier du ski-alpi 

Je répète que les membres du club bénéficiant d’un stage payé 50% par le C.D et 50% par 

l’AMA devraient se sentir obligés de donner de leur temps au club sous forme d’encadrement 

des activités pendant 5 ans. Et dans le but de commencer à réaliser un rajeunissement du 

bureau, devraient se porter volontaire pour intégrer le CA. 

Maintenant, je me permets de vous faire une demande concernant les réinscriptions au 

Club : 

Les licences courent du 1° septembre d’une année au 31 août de l’année N + 

1, avec une prolongation tacite d’un mois. Ce qui veut dire qu’au 30 

septembre de l’année N + 1 vous n’êtes plus assuré, et si nous appliquons au 

club le règlement FFME, ceux qui sont hors normes ne peuvent plus pratiquer 

dans le cadre du club. En fait que vous repreniez votre licence le 1° septembre 

ou le 31 décembre, le geste est le même, donc autant le faire le plus tôt 

possible. 

Le rapport moral est adopté à l'unanimité 

Rapport financier 2016 : 

Le rapport financier est présenté par le trésorier Francis FOURCADE, Le solde à ce jour s'élève à  

+ 7510,54€ 

L'ensemble des documents est laissé à la disposition des adhérents pour lecture et vérifications. 

Le rapport financier est adopté à l'unanimité 

 



 

Compte rendu d'activités des différentes sections 

Les différentes activités programmées et en particulier le stage d’été se sont bien déroulées, ce 

dernier a vu ses effectifs fluctuer de 15 à 20 en fonction des activités, cette souplesse est très 

agréable et est à reconduire pour les prochains stages. 

Randonnées  Raquettes 

Début janvier 2017 une sortie raquette d’un W-E est organisée aux Angles avec nuitées en refuge, 

Inscriptions et renseignement auprès de René Roques. 

Les sorties randonnées prévues se sont déroulées dans une bonne ambiance et ce, en fonction des 

conditions atmosphériques et du nombre de participants, 

Le nouveau calendrier des sorties rando et rando-raquettes pour le premier trimestre 2017, est à 

consulter sur le site du l'AMA 

A la question posée concernant le financement exceptionnel de certaines sorties rando en groupe, le 

CA confirme, que selon son budget, il participe à certaines dépenses dans les gîtes de montagnes et 

campings. 

A la journée des associations, de nouveaux adhérents potentiels et en particulier chez les jeunes, se 

sont présentés pour la randonnée et l’escalade. A ce jour, il y a une quinzaine d'inscriptions de 

nouveaux jeunes adhérents en escalade 

Escalade 

Pour cette section, une ou plusieurs sorties « nettoyage » de certains sites sont prévues avec au 

minimum un grimpeur,  et des enfants accompagnés par des bénévoles, Dates à déterminer 

Les prochaines prévisions de sorties en extérieur pour le printemps, sont en cours d'élaboration, 

Salle de Belcaire 

Le nouveau créneau escalade 6-8 ans animé par Pascal est complet, Voir la possibilité de création 

d'un nouveau créneau pour les 8-10 ans. Étudier la possibilité d'un accord de financement de ce 

quatrième créneau avec Pascal par une baisse du taux horaire, Nous remercions tous les bénévoles 

qui facilitent la tâche de Pascal pendant les cours d'escalade 

Sélection de 7 enfants en équipe départementale  

Ski de randonnées       

Une sortie sécurité est prévue en janvier 

Le calendrier des prochaines sorties est en cours d'élaboration, (Patrick) 

Annulation de la sortie prévue au pic d'Aneto pour cause de météo défavorable 

C'est un constat, les sorties ski randonnées classiques sont délaissées au profit des sorties 

exceptionnelles, Il faut remotiver les adhérents de cette section et proposer de nouvelles options 

pour relancer la participation aux sorties prévues dans le calendrier, 

Pour des raisons personnelles, DD ROUZAUD n'encadrera plus les sorties ski randonnées, 

 

 



Alpinisme 

Il n'y a aucun représentant à l'AG pour cette section 

Stage : 

Julien ROUZAUD (SNE) et Florence MOL-ESCARPENTER « montagnisme » ont réussi 

Démissions 

Deux membres du CA : Bénédicte NAVARRO et Élisabeth LEBOEUF 

Il y a 2 places à pourvoir au CA du club : 

Par chance, il y a 2 volontaires : 

- Julien ROUZAUD de l’escalade 

- Jonathan GAUTIER du ski-alpinisme 

Cartographie : 

Après le démission de Élisabeth LEBOEUF, initiatrice de la section cartographie, nous sommes dans 

l'obligation de dissoudre cette section, car il n'y a plus d’initiateur 

Formations des initiateurs 

Notre association ne peut fonctionner, que si un certain nombre de bénévoles, membres de 

l'association se forment lors de stages d'initiation (payé 50% par le CD et 50% par le club) et 

encadrent les activités, liés à leurs diplômes, acquis lors de ces stages, Il est indispensable 

que ces initiateurs donne de leurs temps, pour que les différentes sections puissent vivre et 

évoluer dans le temps, 

Bureau du CA 

Dans le but de commencer à réaliser un rajeunissement du bureau, nous attendons des 

jeunes volontaires motivés pour intégrer le CA. 

Pour terminer, je vous demande à tous dans le cadre de l’organisation d’activités ou de 

festivités, dans la mesure du possible, de répondre aux mails, ceci facilitera le travail des 

organisateurs, nous vous en remercions d’avance. 

 

Suite à différentes questions posées à l'A.G du 19 novembre 2016, vous trouverez ci-

dessous un paragraphe de la réunion de bureau du 28 juillet 2014. 

Dans ce paragraphe, le découpage des cotisations est expliqué ainsi que la raison de 

l'augmentation décidée pour les licences à compter de 2014. 

Bonne lecture, amicalement, Christian Neveu 

 

Extrait du Compte-rendu de la réunion de bureau du 28 juillet 2014 avec adoption des 

nouveaux tarifs toujours en vigueur en 2016/2017 
Cotisations annuelles 

La fédération a revu ses tarifs à la hausse mais de manière modérée. 

Le souhait d’ouvrir un 3e créneau d’escalade pour les jeunes va avoir des conséquences financières 

pour le club. Il faut songer à augmenter les tarifs principalement pour les jeunes. 



Une demande a été faite auprès de la mairie pour disposer d’un créneau supplémentaire le vendredi 

avant 17h. La mairie donnera sa réponse pour fin août, la demande sera très certainement acceptée.  

Après étude, les nouveaux tarifs sont adoptés : 
 

    Rappel 2013/2014 2014/2015 

  Licence FFME CD09 CRMP AMA Total FFME CD09 CRMP AMA Total 

Adulte 

Base 52 2 4 17 75 52,90 2 4 20,10 79 

Base + 55 2 4 17 80 55,90 2 4 20,10 82 

Base++ 62 2 4 17 87 62,90 2 4 20,10 89 

Jeune 

Base 39,70 2 4 19,30 65 40,20 2 4 43,80 90 

Base + 42,70 2 4 19,30 68 43,20 2 4 43,80 93 

Base++ 49,70 2 4 12,30 68 50,20 2 4 43,80 100 

Famille 

Base 27,50 2 4 19,50 53 27,90 2 4 25,10 59 

Base + 30,50 2 4 21,50 58 30,90 2 4 25,10 62 

Base++ 37,70 2 4 21,50 65 37,90 2 4 25,10 69 

Option 

Ski de piste 5       5 5       5 

Skyline 5         5       5 

VTT 30       30 30       30 

Cotisation hors club       25 25       25 25 

 

La cotisation pour les jeunes augmente fortement pour pouvoir financer une partie de l’augmentation 

des frais inhérent à l’ouverture de ce 3e créneau.  

En jaune : la part club 

En Vert : le montant total de la cotisation 

En turquoise : les parts versées à la FFME4, au CRMP et au C.D 09 

 

 

 

Le Président clôture l'Assemblée Générale en remerciant les adhérents et plus particulièrement les 

membres du conseil d'administration pour leur volontarisme. 

 

 


